

## Declaración Diego Cáceres

Rol 19-2022

23 de mayo de 2022.

Diego Cáceres Cabrera, cédula de identidad 18228968- k, declaro en la en la causa 19-2022.

En un momento de la mañana del rodeo yo estaba en la galería y empecé a escuchar gritos en la manga. Como era parte del club bajé a ver qué es lo que estaba ocurriendo. Efectivamente el señor Marcelo Lineros estaba increpando a la gente de la manga, a la gente de corrales, acusándolos de que estaban arreglando la manga, de que habían sacado novillos de la manga, que habían metido otros novillos y que posteriormente él andando a caballo y con unas copas de más, no sé realmente si en estado de ebriedad su totalidad, pero bien bien tomado de copa y una vez que termina de retar a la gente de corrales se devuelve y en dirección al fondo del parque de la medialuna se topa con otro integrante del club, en específico con Óscar Reyes me parece que es su apellido, el echándole el cabello encima, retándolo, amenazándolo, llenándolo de garabatos, expresándose mal con toda la gente, eso fue lo que hizo el señor Marcelo Lineros, faltó poco que le echara el caballo encima porque había más gente menos mal que no lo hizo.

Posteriormente continuó corriendo y estaba tan complicado, tan complicado el señor Lineros que en una de las series el premió y estaba tan enojado que salió de la medialuna creyendo que no había premiado, se fue de la medialuna, lo llamaron para los premios, él ya se había ido cuando estaban premiando a la gente y después volvió con la excusa de que se había pegado en una pierna que por eso había salido el tiro de la medialuna. Va a recibir el premio posteriormente que ya se había ido toda la gente ya de la cancha, con esa excusa para poder recibir el premio y poder correr la serie campeones, eso fue lo que hizo el señor Lineros.

**¿Cuándo usted dice que el señor Lineros se dirigió con garabatos e insultos al señor Oscar Reyes, recuerda que garabatos e insultos usó?**

Todos los que usted se puede imaginar, concha de su madre, maricones, arreglados, vendidos, mala clase, toda una pila, y no solamente a Oscar sino que distintos socios y personas que no tenían nada que ver ahí tampoco. A la gente la manga no escuché específicamente, pero sí

escuché cómo trató a Oscar y alcancé a ver porque yo iba caminando por un costado de la manga y alcance a ver cómo él actuó de forma prepotente como lo hace siempre, en distintas ocasiones y en distintos rodeos

**¿Esos insultos fueron a viva voz, en voz alta, para que escuchar la gente?**

A viva voz para que escuchara todo el mundo, creo que todo el mundo escuchó lo que estaba haciendo Marcelo Lineros. Lo gritó a toda boca, insultó a todo el mundo, escuchamos todo lo que estaba haciendo.

Como le digo, yo creo que había tantos viejos, quizás hubiera habido otro viejo, capaz que le agarra con otro. Era tanta su rabia o no sé si tiene necesita psiquiatra o realmente yo no sé lo que necesita Marcelo Lineros porque es un personaje muy desagradable. Le tenía un pequeño respeto por sus hijos, pero es un personaje intolerable y con lo que hizo ahí ese día, esa falta de respeto a toda la gente, y tratar al club completo de esa situación

Creo que el señor delegado tuvo que no darle el premio, no lo debieron haber dejado correr en la serie campeonos, él se fue antes de que nombraran a los ganadores de la serie.

**En la investigación está nombrado el Gonzalo Cáceres ¿Es hermano suyo?**

Ese es mi hermano.

**¿Él estaba el día del rodeo?**

Yo hablé hoy día con mi hermano y le pregunté si por casualidad lo llamaron del tribunal de la federación y me señaló que no lo había llamado nadie. Le señalé que al parecer el señor Marcelo Lineros lo había puesto como testigo.

Gonzalo ni siquiera estaba en ese rodeo, mi hermano es de Los Ángeles. Yo, mi papá y Gonzalo siempre sacábamos carnet juntos en el club San Fernando y Gonzalo nos sacó carnet esta temporada.

Se pone fin a la declaración.